

Tras declarar en Fiscalía

Senadora Allende: “No tenemos nada que ocultar”

La senadora del Partido Socialista, Isabel Allende, abordó la citación que se le hizo desde el Ministerio Público para declarar como imputada por la fallida compra de la casa de su padre, el exPresidente Salvador Allende.

Al respecto, la legisladora aseguró que tanto ella, como la ministra Maya Fernández -citada en las mismas condiciones- colaborarán “con las instituciones, con la justicia, así como lo estamos haciendo con el Tribunal Constitucional”.

En ese sentido, dijo que no iba a referirse en mayor medida a su futura declaración, pues “es un proceso que está en curso, está empezando, estamos recién empezando a interiorizarnos, y necesitamos preparar nuestra defensa con abogado”.

No obstante, la senadora acotó: “Siempre actuamos de buena fe, y no tenemos nada que ocultar”.

Así, tras los repetidos cuestionamientos respecto a si estaba enterada de la inconstitucionalidad que significaba el acuerdo entre el Ministerio de Bienes Nacionales y su familia, finalmente admitió: “Yo pude haberme equivocado, lo va a dirimir el Tribunal Constitucional”.

“Y una sola cosa, esto no mancha la figura de Salvador Allende”, concluyó.